

# 週刊 かわら版

生徒と保護者のための



## ゴールデンウィーク

本校は、いよいよ4月29日から5月5日までの1週間、大型連休を迎える。この連休をどのように使うかによって、今年一年が決まるような気がする。

ゴールデンウィークが始まる。しかし、ゴールデンウィークはひとくりにされ、それぞれという祝日が集まったものなのか気にしていない人も多い。そこで整理してみた。(参照 W i k i e ペディア)

4月29日 昭和の日

昭和天皇の誕生日だったこの日は、平成元年から「みどりの日」となったが、多くの要望があり、激動の昭和を見つめ直そうと19年に「昭和の日」になった。

5月3日 憲法記念日

日本国憲法の施行を記念し、国の成長を期する日



### 先見コーナー

- 4/28(木) ○一日遠足 (次の時間は次号で訂正の可能性あり)
  - 1年 錦江湾公園 (平川動物園隣) 現地 10:00 集合 13:10 解散
  - 2年 平川動物公園 (平川) 現地 11:40 集合 14:15 解散
  - 3年 吹上浜海浜公園 (加世田) 学校集合 通常通り
- ※どの学年も帰りのスクールバスは 15:50 に学校から出発します。
- ※JRの混雑をさけるために、集合時間と解散時間を分散しています。
- ※一般の方々の通勤・通学の時間帯をさけて時間設定しています。

- 4/29(金) ○昭和の日 (休み)
- 4/30(土) (休み)
- 5/01(日) (休み)
- 5/02(月) ○離島保護者会 ○生徒振替休日(8/26)
- 5/03(火) ○憲法記念日 (休み)
- 5/04(水) ○みどりの日 (休み)
- 5/05(木) ○こどもの日 (休み)
- 5/06(金) (平常授業) 気分をしっかりと切り替えて登校しましょう。
- 5/07(土) ○保護者会総会 (本校) ○第1回 e-ブレップ科1年留学説明会
- 5/08(日) ○赤十字の日(アンリーデュナン誕生日)
- 5/09(月) ○全校朝会 ○Q-Uテスト(全学年) ○青少年赤十字の日
- 5/10(火) ○第1回進路希望調査・就職受験希望書提出(3年)
  - 1年学年朝会⇒8:30までに体育館へ
- 5/11(水) ○心臓検診(1年) ⇒夏体育服 女生徒はバスタオル持参
  - 2年学年朝会 ○代議委員会(1学期の委員長・副委員長)
- 5/12(木) ○3年学年朝会 ○情報祭(文化祭)委員会
- 5/13(金) ○教育相談部会
- 5/14(土) ○職員健康診断

かわら版4号(通算40号)は5月13日(金)に発行予定です。

### 奨学金募集情報

大学・短期大学・専修学校に進学を希望する生徒は、大いに進学する前に奨学金(日

5月5日 こどもの日  
こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに、母に感謝する日  
その他に土日の週休と二学期の始まりを早め、その代休として本校では5月2日を休みにした。疲れの溜まりやすいこの時期のしばらくの休み。特に親元を離れ、寮や下宿生活を始めた生徒は、保護者の方々の安心させる報告もして欲しい。

### 自転車事故防止

本学生支援機構(の申込み手続)ができません。希望者(三年生)は5月12日までに担任に申し込むこと。  
新学期、初めて自転車通学をする生徒が多い。鹿児島は高台の住宅が多く、朝の慌ただしい時間帯、遅刻しまいと急な坂道でペダルをこぎ下っていく高校生を多く見かける。昨年11月には、千葉県船橋市で猛スピードの自転車で坂を下る男子高校生が、48歳の女性をはね、死亡させるという事故が発生。重過失致死の疑いで書類送検された。他

### 資格試験情報

- 資格試験の申し込み
- 全工情報技術5月9日まで
- ビジネス文書5月10日まで
- Oビズコン5月11日まで
- 全工パソコン5月11日まで
- Oニュース検定5月13日まで
- 実用英語検定5月13日まで
- 難関資格試験合格
- 全経簿記能力検定「上級」



人事ではない。毎朝、同様の光景を見ている。

### 清流

携帯電話の地震警報が、けたたましく鳴り響いた。そして直後の揺れ。ニュース速報が震度7を伝える。何かの間違いであってほしいと一瞬思った。亡くなられた方、まだ避難生活を余儀なくされている方々に、心からお見舞い申し上げます▼さっそく、生徒会でも募金活動の動きがあった。4月25日から5月13日までの間、募金活動を展開する。この連休中に飲みたいジュースを一本我慢し、痛みを共有し、募金にあてるのもいいかもしれない▼ここ鹿児島でも体に感じる揺れがかなりの回数にのぼる。そして、近くのコンビニや店舗では、飲料水やパンなどのコーナーから商品が消えているのも見た▼こんな時に怖いのが、間違った情報やデマである。この熊本地震でも「動物園のライオンが逃げた」「大手のデパートが火災」などのデマがツイッター上で流れたと聞く。そしてその発信元は、それなりの代償を強いられるようである▼「人間とは、1000の公平な情報よりも、たったひとつの異様な情報に振り回されてしまう」と聞いたことがある。多くの情報がある中、珍しい異様な情報をなぜか信じてしまう傾向がある。非常時には、冷静に立ち止まって考える余裕も必要である。

### 編集後記

雨が降るたびに、震災のあった熊本の方々のことが気になる。隣の県でもあり、何かしら役に立てることはないだろうかかと気をもむ人も多い。安易なそして独りよがりなボランティアは現地での復興活動の妨げになる。今は祈ることと募金だけなのだろうか。